

Elegancia y lujo en el Barrio del Castillo de Budapest

Hilton Budapest

El Hilton Budapest está situado en el impresionante Barrio del Castillo, considerador Patrimonio de la Humanidad, junto al Bastión de los Pescadores y la Iglesia Matías.

Es uno de los mejores hoteles de lujo de la ciudad y es conocido entre sus huéspedes y profesionales de la restauración por la aleación de su entorno exclusivo y estilo sofisticado.

El moderno interior del hotel se mezcla con los elementos del antiguo monasterio dominicano del siglo XIII en el edificio. Además, las 298 habitaciones de huéspedes decoradas con lujo y las 23 suites tienen una vista panorámica única sobre el Danubio, que fluye al pie de las montañas.

«Nuestra tarea era resaltar al máximo las características únicas del hotel de lujo eligiendo la iluminación adecuada».

El diseñador tenía la responsabilidad de crear una iluminación elegante y tenue que fuera la más adecuada para el ambiente de cinco estrellas, lujoso y barroco, y que enfatizara al máximo las características únicas del hotel.



Información Principal

Solicitud: Hotel Hilton

Ubicación: Budapest

Cliente: Hilton, Budapest

Planificación del proyecto: LZengővári Világítástechnikai Kft

Resultados Principales

- La iluminación combina perfectamente con el interior del hotel
- Aspecto tradicional con tecnología moderna
- Mayor rendimiento energético



Por lo tanto, se requería una fuente de luz, perfectamente capaz de recrear el ambiente cálido de las bombillas tradicionales. La elección recayó en la línea de productos ToLEDo Retro LED de Feilo Sylvania.

«Se requería una fuente de luz, perfectamente capaz de recrear el ambiente cálido de las bombillas tradicionales».

Los productos se fabrican con la tecnología de fibra retroalimentada ToLEDo Retro LED de 1,5 mm de ancho y, según el modelo, fibras LED de 3-4 cm de longitud, cada una con 1-1,5 vatios, que proporcionan la luz. Gracias a la tecnología, las fuentes lumínicas emiten luz en todas las direcciones. Las fuentes de luz LED de clase energética A++, disponibles en las versiones GLS, Ball, Candle y especiales, son prácticamente aplicables en cualquier entorno.

Los miembros de la familia de productos son alternativas perfectas de ahorro energético para la iluminación general y decorativa, lámparas de pared, lámparas de mesa y lámparas de araña.

Las fuentes de luz de Feilo Sylvania de alta calidad y eficientes energéticamente, que se pueden personalizar para satisfacer las necesidades locales o individuales, han logrado que el impresionante entorno del edificio Hilton Budapest sea aún más único.



BENEFICIOS PRINCIPALES

- Las fuentes de luz LED proporcionan un aspecto vintage, elegante y una cálida iluminación adecuada para el estilo barroco, ambiente de lujo de cinco estrellas.
- Las fuentes lumínicas emiten luz en 360 grados, y su apariencia da la impresión de ser bombillas incandescentes.
- Se han reducido drásticamente las necesidades energéticas y los costes de funcionamiento del sistema de iluminación



sylvania-lighting.com

A Feilo Sylvania Company

Estos datos técnicos se han realizado con exactitud para esta publicación, no obstante las especificaciones y datos del rendimiento están cambiando constantemente, por lo que rogamos revisen estos datos con Feilo Sylvania Europe Limited Copyright Feilo Sylvania Europe Limited July 2018